
心肺蘇生をしないことや事前指定書を作成する

ことが患者意思決定支援だと思っている方いませ

んか?  

私は日々外来や在宅で診療を行っている内科医

の 1人に過ぎませんが、アドバンス・ケア・プラン

ニングについて私なりの理解を皆さんに紹介した

いと思います。 


